

Und solche Rede ist ruchtbar worden bey den Jüden, bis auff den heutigen Tag.

Und siehe zween aus ihnen giengen an demselbigen Tage in einen Flecken, der war von Jerusalem sechzig Feldweges weit, des Nahmen heisset Emmahus, und sie redeten mit einander von allen diesen Geschichten.

Und es geschach, da sie so redeten und b. fragten sich mit einander, nahete JESUS zu ihnen, und wandelt mit ihnen. Aber ihre Augen wurden gehalten, daß sie ihn nicht kanten, denn in einer andern Gestalt erschien er ihnen.

Er aber sprach zu ihnen: Was sind das vor Reden, die ihr zwischen euch handelt unterwegs, und seyd traurig? Da antwortete einer mit Nahmen Cleophas, und sprach zu ihm: Bist du allein unter den Frembdlingen zu Jerusalem, der nicht wisse, was in diesen Tagen drinnen geschehen ist? Und er sprach zu ihnen: welches?

Sie aber sprachen zu ihm: Das von JESU von Nazareth, welcher war ein Prophet, mächtig von Thaten und Worten, für Gott, und allem Volck, wie ihn unsere Hohenpriester und Obersten überantwortet haben zum Verdammniß des
Tods